



lunes 26 de abril de 2021

EL AYUNTAMIENTO CELEBRA EL DÍA DEL NIÑO



El Ayuntamiento de El Viso del Alcor celebra hoy, 26 de abril, el Día del Niño reconociendo la actitud que tienen los niños y las niñas de El Viso del Alcor desde el inicio de la pandemia sanitaria. Algo que les ha hecho enfrentarse de manera responsable a la incertidumbre y a la transformación de sus rutinas, por eso, se ha pedido que el 26 de abril se declare oficialmente el 'Día del Niño' en España, para honrar su comportamiento durante la cuarentena.

La Delegada, Gracia Miranda, declara que la colaboración de los pequeños en el día a día de cada familia fue determinante para la contención de la pandemia. “Es importante que las niñas y los niños crezcan felices, y el mejor homenaje que les podemos hacer es que sean hoy protagonistas, que elijan qué quieren hacer y cómo quieren divertirse, ya sea haciendo deporte o visitando

algún lugar especial”, dice Miranda.